

## Neues aus dem Opfermoor

Grubenhäuser werden neu eingedeckt

Seit dem 27.09.2018 arbeitet die polnische Firma Archeo-Serwis auf dem Freigelände der Ausstellung „Opfermoor Vogtei“. Diese Firma ist auf historische Dächer spezialisiert. In vielen Freilichtanlagen im deutschen Raum und in Frankreich haben sie gewirkt.

Wurden im Letzten Jahr das Wohnstallhaus und der Speicher neu mit Schilf eingedeckt, so erfolgt in diesem Jahr die Eindeckung von drei Grubenhäusern, dem Diana-Heiligtum und weiterer kleinerer Dächer.

Gefördert werden diese Arbeiten durch das Land Thüringen.

Noch bis zum 17.10.2018 können die Fachleute bei den Dacheindeckungen beobachtet werden, vielleicht ein interessanter Tipp für die Herbstferien.



Dachdecker bei der Arbeit



Neu gedecktes Grubenhaus